

Air Nostrum relie Strasbourg à Madrid et Barcelone en décembre

Au départ de Barajas, 9 fréquences spéciales s'ajouteront aux vols quotidiens réguliers du lundi au vendredi afin de vivre l'ambiance festive des marchés de Noël typiques.

Treize vols spéciaux seront opérés depuis El Prat, avec des départs tous les vendredis et dimanches.

VALENCE, 10 OCTOBRE 2024

Air Nostrum, la compagnie aérienne franchisée d'Iberia pour les vols régionaux, a établi un programme spécial pour Strasbourg en décembre. La ville française aura jusqu'à 22 vols spéciaux reliant la ville du nord de la France à Madrid et Barcelone. Cette offre vise à répondre à la forte demande de sièges sur le marché français pendant la période de Noël.

Les prix des vols avec les deux aéroports espagnols commencent à 89 euros l'aller simple et sont déjà disponibles sur le site web d'Iberia (www.iberia.com) et dans les agences de voyage. En raison de la forte demande pour ce type de vol, il est conseillé d'acheter les billets le plus longtemps possible à l'avance.

Sur la route vers Madrid, l'opération s'ajoutera aux cinq fréquences hebdomadaires qui relient les deux villes du lundi au vendredi : une quotidienne. En outre, des liaisons seront assurées les lundis 16 et 30 décembre, les mardis 3 et 17, les jeudis 19, 27 et 2 janvier, ainsi que les dimanches 8 et 29 décembre.

En ce qui concerne Barcelone, il y aura jusqu'à treize liaisons spéciales pour le mois de décembre. Il y aura des vols tous les vendredis et dimanches entre le 6 et le 29 décembre. En outre, cinq autres fréquences spéciales seront proposées les jours suivants : samedi 21, mardi 24, jeudi 26, samedi 28 et mardi 31.

Air Nostrum, une compagnie aérienne leader

Air Nostrum est une société leader dans le domaine de l'aviation régionale en Espagne et l'une des plus grandes compagnies aériennes européennes dans sa catégorie. Elle opère pour le groupe Iberia sous la marque Iberia Regional Air Nostrum. Elle relie 59 destinations dans 8 pays d'Europe et d'Afrique du Nord avec sa flotte aérienne de 48 avions de nouvelle génération. Elle emploie 1500 personnes. Au cours de ses 29 années d'existence, elle a déjà transporté plus de 100 millions de passagers.